



Guenter Hesse

Geboren in Deidesheim, ein kreativer Pfälzer der sich künstlerisch eher an unkonventionellen Techniken orientiert.

Er sucht nicht bewusst nach Anregungen für seine Werke und ignoriert aktuelle Trends des Kunstmarktes. Dinge des „Alltäglichen“ inspirieren ihn und so entstehen ungewöhnliche Kreationen und Objekte die in der aktuellen Kunstszene eher selten anzutreffen sind. Grafische Effekte erzielt er beispielsweise durch Zerschneiden von gefundenen oder selbst erzeugten Vorlagen, die mit monochromen Farbstreifen verflochten werden. Diese, farbintensiven und kontrastreichen Bilder strahlen gleichzeitig eine, wenn auch unerwartete Ruhe und Stille aus. Skulpturen, vorzugsweise aus edlen Hölzern, runden sein Portfolio ab.

Gemeinsam mit seinem Partner Guenter Hornung führt er seit Januar 2020 die

art gallery am Stadtplatz

für zeitgenössische Kunst in Bad Dürkheim.

www.art2-go.de

mobil 0176 4326 7214